

An alle Vereine im Radsport-Bezirk Stuttgart e.V.

19.11.2021

Absage Bezirkstag 26.11.2021 Radsport-Bezirk Stuttgart e.V.

Liebe Radsportfreunde,

das Coronavirus/COVID-19 hat das gesellschaftliche Leben wieder voll im Griff.

Die Entwicklung in den letzten Tagen wurde vom RKI als „sehr besorgniserregend“ eingestuft.

Der Bezirks-Ausschuss hat daher nach reiflicher Abwägung einstimmig beschlossen, den Bezirkstag 2021 abzusagen.

Über die verschiedenen Aktivitäten und den aktuellen Vereins-Status werden wir Sie über die BT-Broschüre 2021 informieren.

Mit sportlichen Grüßen und bleiben Sie gesund



Peter Sutschek
1. Vorsitzender Radsport-Bezirk Stuttgart e.V.